
◇ふれコミ隊解団式 

ふれコミ隊解団式が体育館で行われました。 

最初に青少年育成市民会議 推進委員長の木村さんから、地域の為に動く 

川島中学校の生徒の頑張りを地域の方が大変喜んでみえるという話をしていた

だきました。 

酒井校長先生からは、能登半島地震についての話があり、誰かのために頑張る

姿のすばらしさ、そしてこれからも続けてほしいとの話がありました。 

最後に 44 名のふれコミ隊の代表として 3 年生の隊長・副隊長が、「一緒に頑

張ってくれてありがとう」という話や、「気持ちや思いがあればいつでもどこでもで

きるからこれからも続けてほしい」との話がありました。 

この会をもって今年度の活動は終了になります。川島地区のために動いてくれ

た皆さん、ありがとうございました。 

 



 

 

 

 


